



今日の tweet

最近、帰りに空を見ること  
が増えました。道東って、  
星空がとてもきれいですよ

第23号

2016.10.14 発行 文責：平田友和

# 学校祭の季節です

中間テストが終わり、いよいよ学校祭の季節になりました。

先週、学校祭の各部門リーダーから、今年の学校祭の方針について説明会がありました。3年生の話から今年の学校祭のイメージができたところで、部門決めが始まりました。

ついていくことで精一杯だった1年生の時と比べて、中央中の学校祭を経験した皆さんは、きっとやりたい事や挑戦したい事もあらわれてきたことでしょう。希望通りにならなかったこともあったと思いますが、折り合いをつけながら決めることができました。

学校祭は、生徒が企画し、生徒自身で創り上げる行事です。自分たちで学校祭を創ろうという想いは、学年が上がるごとに強くなっていきます。今年の学校祭では、3年生がどれだけの想いを持って、学校祭にのぞむのかを、ぜひ見て感じてほしいし、来年の学年、学級、自分を想像しながら学んでくださいね。



来週から学校祭特割が始まります。悪戦苦闘しながらも一人ひとりが前を向いて取り組んでほしいなと思います。

いい笑顔!!笑顔あふれる取り組みにしてくださいね♪

## 自分たちに自信が持てるように



昨日、後期最初の学年集会を行いました。A組三役の佐々木大成くん、佐藤李々安さん、伊藤柗平くん、B組三役の穴戸愛実さん、山戸千夏さん、福原詩苑さんの6名が中心となって、集会を進めました。

三役からは、2年生として『自分たちに自信が持てるように』過ごそうということでした。先輩と比べてもまだまだ自分たちでできない事も多いと実感しているのだと思います。部活動を進めるにしても、委員会活動を進めるにしても、自信が持てずにいることでしょう。きっと先輩方も皆さんと同じ気持ちだったんだよね。先輩としての重圧を感じつつ、たくさんの失敗をしながら成長してきたのです。石尾先生のお話を思い出して過ごしてごらん。『楽しんで過ごして!』目の前にある学校祭を『楽しんで』活動できれば、きっと自信につながると思いますよ。

あ、給食はモリモリ食べてくださいね。『健康が気力を支え、気力が人生を支えるものだ』最近、体調不良で休む生徒が増えています。『健康第一ですよ!給食をたくさん食べよう! by 石尾裕司』

### ～来週の予定～

- 10月17日(月) 学校祭特別日課開始
- 19日(水) 防犯教室 ※制服持参  
委員会活動日、ALT 来校日  
はくちょう号 ※11月いっぱいまで終了です。
- 21日(金) 職員会議、スクールカウンセラー来校  
生徒総会 ※制服持参

